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“Não houve uma obra que pudesse justificar esse rombo de R$ 120 milhões”

Autor: Andréa Brock / Fonte: ABCdoABC

O novo presidente da Câmara de São Caetano, Tite Campanella, falou sobre os

projetos do Executivo, sobre trabalhos do Legislativo e alfinetou o governo do ex-

prefeito Paulo Pinheiro

O presidente da Câmara de São Caetano, Tite Campanella (Cidadania), concedeu

na tarde dessa terça-feira, 1, uma entrevista coletiva onde abordou diversos temas,

entre os quais prioridades do Executivo Municipal e os trabalhos que pretende

executar na Câmara.

Em seu terceiro mandato como vereador e pela primeira vez como presidente da

Casa, Tite assumiu o Legislativo após um ano de ser eleito. Tite foi prefeito interino

de São Caetano em 2021 em virtude de um processo eleitoral sofrido pelo prefeito

José Auricchio Júnior, que assumiu o comando da cidade no final de dezembro

passado.

O novo presidente da Câmara de São Caetano afirmou que o Legislativo tem dois

principais projetos previstos para esse início de trabalhos do Legislativo: a

aprovação do abono para professores da Educação e do Esporte, que, se

aprovado, beneficiará 4 mil educadores e funcionários. Tite afirmou que o projeto

deverá ser encaminhado ao Legislativo nos próximos dias pelo Executivo

Municipal. O outro projeto trata do BRT, sistema de transporte urbano sobre trilhos,

que deverá ocupar algumas faixas de rolamento da Guido Aliberti no trecho

compreendido entre avenida Lions e Estrada das Lágrimas, além de um trecho em

frente ao Park Shopping São Caetano. O novo presidente afirmou que o projeto

está sendo analisado pela equipe técnica de Obras do município.

Sobre o Legislativo, Tite afirmou que pretende dar andamento a algumas reformas

que foram iniciadas pelo ex-presidente Pio Mielo, tais como Lei Orgânica,

Regimento Interno da Câmara, além da reforma administrativa.

Seguindo a linha de discurso do prefeito Auricchio, Tite fez críticas ao governo de

Paulo Pinheiro, de 2013 a 2016, que, segundo ambos, deixou um rombo de R$

120 milhões aos cofres públicos da cidade. “Não dá para entender para onde foi



esse dinheiro. Se fosse dizer que fizeram um túnel, um piscinão, aumentaram o

número de escolas, mas não. Não fizeram absolutamente nada. Não houve nesse

governo uma obra que você possa dizer que valeu a pena o investimento “, alfineta

Tite.
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